

Saisonauftakt

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Endlich geht es los. Am Sonntag machen wir die Jahnsporthalle voll und empfangen den Liganeuling TSV Unterhaching. Ab 16:00 Uhr gibt es wie gewohnt vollen Einsatz, schnelles Spiel und spektakuläre Aktionen.

Die ersten 100 Fans in Tracht bekommen ein Freigetränk, also rein ins Dirndl und die Lederhosn und früh da sein. Gemeinsam wollen wir die Halle voll machen und den Hachingern einen lautstarken Empfang in der zweiten Liga bereiten. In Unterhaching reden sie sich klein und sprechen vom Nichtabstieg. Doch der mit international erfahrenen Legionären und Erstligaspielern verstärkte Kader gehört für manche Experten zu den stärksten der Liga. Spannend wird sein, wie sie als Team auftreten. Somit ist das bayerische Derby auch ein Fight der Systeme. Auf der einen Seite eine zusammengekaufte Mannschaft und auf der anderen Seite unser begeisterndes Team. Seid dabei und überzeugt euch selbst. Wir sind alle heiß auf das Derby und wollen den Hachingern zeigen was Zweitligavolleyball und FIGHTING BAYRISCH heißt.

Mit dabei natürlich auch unsere Neuzugänge. Der Kern ist zusammengeblieben und die Neugrafinger werden euch überzeugen. Julius Höfer hat letzte Saison für den Erstligisten TSV Herrsching angegriffen, Pablo Karnbaum kommt vom ASV Dachau, Norbert Engemann vom Nord-Zweitligisten Hürth und Tim Noack kennt ihr als erfolgreichen Beacher. Alle passen perfekt ins Konzept und sind absolute Teamspieler. Die Vorfreude steigt mit jeder Minute und am Sonntag ist es endlich soweit. Lasst uns gemeinsam den Ligaauftakt feiern und den ersten Sieg erkämpfen.

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.

